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就琴澳旅遊合作發展事宜提出質詢

行政長官早前曾表示，本澳雖有眾多大型旅遊綜合體，但同質性高，
離不開飲食和購物，欠缺大型活動場所，難以吸引旅客多次重遊，這
是大隱憂。相比之下，橫琴不僅擁有大量土地資源，旅遊設施尤其親
子遊設施近年日趨完善。加強琴澳聯動，發揮琴澳兩地旅遊優勢互補，
有助拓寬本澳旅遊空間。
 
2020年度施政報告指，將與橫琴國際休閒旅遊島聯動協同發展，研
究打造澳門與珠海之間“一河兩岸”休閒旅遊區，致力建設國際休閒度
假中心，建設高品質國際購物中心和國際美食之都。《澳門城市總體
規劃（2020-2040）》亦提出建設“一河兩岸合作軸帶”的構想。
 
琴澳旅遊合作發展是橫琴粵澳深度合作區建設的重要組成部分。隨著
《橫琴粵澳深度合作區建設總體方案》的出台以及橫琴粵澳深度合作
區建設的深入開展，琴澳旅遊合作發展步伐有必要加快。
 
因此，本人提出以下質詢：
 
第一，《珠海經濟特區港澳旅遊從業人員在橫琴新區執業規定》實施
近兩年，本澳導遊有多少已經取得橫琴專用導遊證？現時本澳導遊在
橫琴執業情況如何？
 
第二，琴澳旅遊合作發展目前已經取得哪些進展？對於琴澳旅遊合作
未來發展方向，當局有哪些具體的規劃或構思？
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